

Trabajo con comunidades por parte de voluntarios internacionales

| | |
|---------------------------------------------|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| Unidad Líder | FACULTAD DE ARQUITECTURA, DISEÑO Y URBANISMO |
| Actor Internacional | Unión Europea (UE) |
| Estado actual de la I2 | Ejecutado |
| Oportunidad | - |
| Tipo de Institución | |
| País de Origen | BÉLGICA |
| Modalidades | |
| Áreas Temáticas | |
| Fecha de Inicio | 2018-01-01 |
| Fecha de Finalización | 2019-12-31 |
| Objetivo | <p>El Observatorio Urbano es una unidad académica que se encarga del diseño y desarrollo de líneas estratégicas y prácticas de innovación social y valor social compartido en torno a los problemas del hábitat en el ámbito urbano y rural.</p> <p>En el marco de esta estrategia han participado voluntarios internacionales de Alemania, Holanda, Italia quienes realizaron procesos de mejoramiento del hábitat desde una perspectiva técnica a partir de estrategias pedagógicas, de diseño colaborativo y de intervención físico espacial.</p> |
| Contribución/Beneficio para La Salle | |